

Vorbericht.



Bis hieher ist, so viel ich weiß, noch Niemand auf die Gedanken gekommen, denen Trommelspielleuten ihre Stücke und Märsche in Noten zu setzen; obgleich ein alter ehrenvester Regimentstrommelspieler, oft seufzend, und noch vor seinem Tode, gewünschet hat, die Märsche auf Noten zu sehen, welche so viele tausend Menschen, Hohe und Niedrige, gefolget sind und folgen müssen; und welche öfters mehr Nutzen, als der gefälligste, und künstlich gesezte Marsch der Hautboisten, gehabt haben. Um nun dieses alte Instrument, nicht in der Welt in Vergessenheit kommen zu lassen: so habe ich die allernothwendigste Trommelstücke und Märsche in Noten gebracht, sie hiermit einem jeden Liebhaber der Trommel vorzulegen, und denen Trommelspielleuten auch die Gerechtigkeit

1771